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パワーポイントが使えるようになった。
この授業を履修して良かった。

先生のように何かライフ
ワークをしたいと思った。

図をイメージしながら読むようになった。図にす
ると飲み込みも早くなり、記憶にも深く刻まれま
す。文章を読むことが、苦痛ではなくなった。

自分でも良いできだと思う
図が、書けるようになった。

文章を読んだ後に、頭の中に
図が構築されるようになった。

人生の見方が
変わった。

物事の本質を見抜
く目が養えたと思う。

物事を考えるとき、平面的に見えてたものが立体的に見える
ようになり、様々な情報が頭に入るようになった。その情報
から新たな関係を見つけ、新しいことが見えるようになった。

図が書けるようになり、前で発表もできた。
これは人生に役立つし、先生のおかげだ。

図を書くのが上手くなり、
図を書く習慣もできた。

図解に頼りっぱなしになり、図解
なしではプレゼンできそうにない。

文章を分析する
能力がついた。

読解力とそれをまとめ
る力が特についた。

文章を見ると、頭の中に図解
が思い浮かぶようになった。

図解していくうちに、難しい文でも図
解を使うことによって、分かりやすく
まとめることができるようになった。

必要な所だけを文章から
読み取ることができた。

先生の言う通り、図解にするとあらゆることが理解できる。
この授業が始まってからノートを図解でまとめて書くこと
をした。そうすると、文字より、格段に見やすく覚えられた。

本を読むときに自然に図解で物語を整理し
ていた。生きて行く上で分からないことが
あったら、まず図解にしてみようと思います。

文章はなんでも、頭の中で大事な所
を図解できるようになった気がする。

文章を読むのが前よりも楽
しくなった。内容がちゃんと
読み取れるようになった。

テレビを観ていて分かりやすい話でも分かりにくい事でも頭の中で図っ
ぽく考えてみると分かりやすくなったりした。逆に図がテレビに出ても分
かりにくく、自分だったらこうやるなとかを考えることもあった。文章を読
むことが嫌いだったが、図にして考えることで嫌いではなくなった。

悩むほど難しい文章に出会うと、少し嬉しくなり
ます。なぜなら自分の力がまた上がるような気
がするからです。これからも様々な文章に出会
い様々な形にしていきたいと思います。

頭の中で図で考え
るようになった。

図を作るのが上手くなった。活
字にふれる機会が多くなった。

図解を書けるようになって物事
の理解が早くできるようになった。

表現力を養う
ことができた。

考える力や発想力が向上した
と思う。偉人の名言を見て自分
の意見があがったり様々な考
え方が変わった気がした。

理解力が
深まった。

現代に起こっている出来事など多く
のことを頭の中で自分なりに図解を
作り上げることができるようになった。

考え方が変わった。より深く
物事をとらえるようになった。

自分は図で何かを説明
することが得意になった。

図解を通して、あらゆる問題
を理解することで多くの物事
を理解できるようになった。

私が変われたと思うことが２つある。
１つは、物事を図にして考えること。
２つ目は、積極的にニュースなどを視るようになった。

文を読むことや、物事を理解
することに前向きになれた。

図解を知ったことで、生活の中
での考え方まで変わったと思う。

図解にした方が圧倒的に分かりやすいと
いうことに気づいた。最初の頃に比べる
と、私は図を書くのが好きになった。

本質を掴むの
がうまくなった。

夏休みの実行計画書を作ろうと思った。難
しい文章も理解できるようになった。

「若い時に流さなかった汗は老いてから涙
となって返ってくる」という名言に感動した。

今話題のニュースや、難解な文章でも、図解で
瞬時に理解し、把握できるということが分かった。

世の中の大体は図にあてはめることができるのだと思った。

会話が上手でない友だちに、「まず言いたいことを頭の中で
図にしてみるとよいよ」とアドバイスに使う程、図は自分の中
でのウエイトが大きくなった。

今までは長く難しい文は苦手だったが、図を通して読んでい
くうちに苦手意識は薄れ、それなりに読めるようになった。

授業中のメモに図を使うようになった。

図解する回数を重ねて行くたびに、勝手に
まず図解するように頭が働いてしまってい
ます。これは自分でも驚いている変化です。

反復練習、復習、反省を活かすことが大事だと
痛感した。計画性について見直すようになった。
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一つのことをイコールで結ぶことで、これはこ
の事を指しているんだと分かった。図解は難し
いけれど、図解することは価値があると思う。

文章を図解にするという方法を学べ
て良かった。パワーポイントの使い
方も学べたのでとても勉強になった。

パワーポイントの使い方や名言などを
知れて良かった。新聞で理解できない
ところがあったら図解にしようと思った。

とても為になる
授業だった。

ＰＣでパワーポイントの図
を作るコツを学んだ。

似たような図になってしまうので、同
じにならないよう工夫していきたい。

春学期の中では一
番楽しい講義だった。

図解の知識を応用して、大学生活また
は社会で役立てたいと思っています。

図解は今後自分の
武器になると思う。

図解のトレーニングを
していこうと思った。

これからも、長文を図解に
する練習をしようと思った。

今後人の話を聞く時などは、
図を使って整理しようと思う。

自分の為になる授業だった。大人に
なってからも生かしていきたい。

無事課題完成

最初の頃よりはできるようになった。

レポート課題も楽しくできた。ま
た先生の授業を受けたいです。
ありがとうございました。

少しずつコツをつかめていけた。

新聞を理解するコツみ
たいなものが分かった。

パワーポイントを使
えるようになった。

とても重要な講義だった。

日に日に内容が難しくなってきたが、徐々
に図解の構成、文章の解き方のコツが掴
めてきて、授業が楽しくなってきた。

他の授業やゼミなどで発表資料を作
るとき、図を利用して作成することが
増えた。就職しても活用していきたい。

ニュースや新聞を見た時、一度
図解で考えると物事がより整理
できて分かるようになった。

図解はゼミでも生かすことができ、色々な講義
がある中、一番実用的で面白い講義であった。

やればやるほど楽しくなっていく。 人に何か伝える時、言葉だけだはな
く図解を用いて伝えるようになった。
多摩大生、全員が受けるべきです！

まとめる力や発想力が向上したと思う。

図解の素晴らしさを学んだ。

図解が好きになった。

自分の興味がある企業の内容な
どを難しくても図にして少しでも理
解し、就活に活かしていきたい。

今まで物事を説明することが苦手だっ
たが、図を交えることで克服できそう。

プレゼンで図を使
うことが増えた。

図解の活用を通して本質を
使うということを学んだ。

パワーポイントの使い方に少
し慣れることができた。

人に見てもらえるような図解を書いてみたい。

今まで文をまとめるとき、文字で書き出していて再
び見直した時に内容を全て把握することが出来な
かった。図解しておけば見直したときに把握できる
と思う。これから先多くの文章を読むだろうが、図
解でまとめておけばそれらの文章を残すことがで
きるので、これから活用していきたい。

パワーポイントで書くとき、手書きで書いて
から作成すれば、分かりやすく楽に書ける。
ゼミなどで活用できる。人に何かを伝える
時は、図解という武器を使いたいと思う。

矢印や、○、△、☐、そして文字を組
み合わせる大切さが分かった。

とても良い図が書けるようになった。

どんなに複雑な文でも図になおせば
シンプルになり分かりやすくなる。


